



朝風

平成27年4月28日

大曲仙北郡市中学校春季大会、よく頑張りました！

25日と26日に行われた、郡市春季大会では、どの部も3年生を中心に大変よく頑張り、夏の郡総体に向けての力強いステップとなりました。結果は次の通りです。

野球部 (ベスト8)

第1試合	大曲南	平和
	3	— 2
第2試合	大曲南	豊成
	3	— 1
準々決勝	大曲南	美郷
	9回	3 — 3
10回スペシャル	5	— 10

バスケットボール部 (3位)

第1試合	大曲南	美郷
	43	— 62
第2試合	大曲南	角館
	57	— 50
準決勝	大曲南	美郷
	62	— 69

3位決定戦

大曲南	生保内
70	— 57

卓球部

個人戦

須藤陸斗(3年) ベスト8

高橋歩夢(1年) ベスト15

★各部のキャプテンから一言★

野球部 3年 佐藤大悟

今回の春季大会では、冬の間頑張ったことが力になり、ベスト8という結果でした。試合では延長戦やスペシャルルールなど、たくさんの貴重な経験をする事ができました。そして、2試合を勝ち進めたことは、私たちの大きな力になったと思います。しかし、その中でたくさんの課題も出てきました。その課題を、夏までの練習で克服し、夏は絶対全県大会に出場します。

バスケットボール部 3年 篠原亜姫

私たちは今まで、公式戦で勝ち上がることができませんでした。しかし、今回の春季大会で3位になり、シード権がとれたことをとてもうれしく思います。試合内容としては、相手に流れがいったときに自分たちで立て直すことができなかつたり、最後まで走りきることができず、勝てるような試合を落としてしまい、悔しかったです。この悔しさをバネにして、総体までの練習をみんなで声を出して全力で頑張りたいです。そして、全県に行き、応援してくれた方々に感謝の気持ちを伝えたいと思います。

卓球部 3年 須藤陸斗

春季の大会の個人戦では、ベスト8で負けてしまいました。自分で目標を決めて試合に臨みましたが、上を目指しすぎて、足をすくわれてしまいました。そして、負けて思ったことは、やはり努力を積み上げていくしかないということです。団体戦では、みんなよい試合ができていましたが、残念な結果でした。みんなでさらに一致団結して、夏には勝ちたいです。そのために、練習を強化していきたいです。個人では、春季の全県があるので、少しでも多く勝てるように頑張りたいです。

保護者の皆様、応援ありがとうございました！

おめでとうございます！

第39回秋田県女子剣道段別選手権大会 初段の部

第1位

3年 田口 千穂

事故のない、充実した連休に！

明日29日から、いよいよ連休です。4月スタートからを振り返り、自分自身を見つめ直す機会にしてほしいと思います。計画的に過ごし、事故のない、充実した連休になることを願っています。学校でも連休中の生活について、各学年に応じた指導をしておりますが、ご家庭でもどうか見届けをお願いいたします。

